

## OPINIÓN

### COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Más bloqueos

Ahora fueron los motociclistas que entregan comida rápida, los que bloquearon la avenida Lomas Verdes en Naucalpan, ante la serie de asaltos y robo de motocicletas que han sufrido en las últimas semanas. Y sí es muy triste que los repartidores, la mayoría de ellos jóvenes que se ganan la vida honradamente sean víctimas de estos delitos. Las autoridades municipales dialogaron con ellos y prometieron realizar más operativos a fin de que se acaben estos asaltos.

El titular del Poder Judicial del Estado de México **Ricardo Sodi Cuellar**, informó que los municipios de Otzolotepec, Ocoyoacac y Xonacatlán se han sumado al poder que él preside, para prevenir, atender y erradicar la violencia familiar, al firmar convenios de colaboración, como parte de una política pública que plantea el trabajo coordinado de capacitación en el Juzgado en línea Especializado en materia de Violencia Familiar y Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, su difusión y evaluación. Pues todo lo que sume a favor de la niñez es importante.

Continúan los cursos de capacitación para periodistas por parte del IEEM, con expertos en temas de violencia política de género, lenguaje inclusivo, sanciones a medios de comunicación por aquello de la violencia de género, así como todo lo referente a las elecciones del mes de junio de este año...

Un interesante programa de rescate hídrico dio a conocer el titular de la Secretaría del Agua, **Pedro Moctezuma Barragán**, quien junto con empresarios mexiquenses, dio a conocer que el sector privado aportará 310 litros por segundo de agua en apoyo a esta emergencia que azota la entidad mexiquense, con concesiones subutilizadas y aguas tratadas de buena calidad, en beneficio de 310 mil mexiquenses. Muy buena medida para empezar a paliar esta crisis hídrica; seguramente después vendrá las modificaciones a los convenios con la CDMX. También en la Cámara mexiquense trabajan en el tema, con reformas a la Ley del Agua del Estado de México, de acuerdo a planteamientos de la diputada **Beatriz García** de Morena.